Música y fuegos en Poniente para la Noche de San Juan, que llegará a todo el concejo

Grupos folclóricos llevarán la celebración a once fuentes y lavaderos, que contarán con adornos florales durante la tarde del próximo viernes

Pablo Antuña

Gijón celebrará una de sus noches más mágicas del año con mucha música, bailes, tradición, folclore y colorido. La tradicional fiesta de San Juan se vivirá intensamente por todo el concejo en la tarde y noche del próximo viernes, día 23, así como en las primeras horas de la madrugada del sábado 24. El punto principal de celebración en el que se congregará una mayor cantidad de público se situará la playa de Poniente, donde los puntos fuertes serán la quema de la hoguera en el arenal y el lanzamiento de fuegos artificiales. Pero además, por todo el concejo habrá enramado de once fuentes y actuaciones de música y baile tradicional.

Los más madrugadores en iniciar los festejos de San Juan serán los vecinos de Deva (19.00 horas), donde la Escuela de Música Tradicional Trubiecu amenizará el enramado de fuente y llavaderu de Deva. A las ocho de la tarde habrá más enrama-

Los núcleos festivos

Poniente. Habrá fuegos artificiales diez minutos antes de la medianoche, momento en que se prenderá la hoguera y se bailará la danza prima. Desde las diez de la noche habrá música con las bandas de gaitas «Conceyu de Xixón», «Noega» y «Villa de Xixón». Tras la hoguera, será la orquesta «Cayenna».

Espacios adornados. La plaza de la Guía, los lavaderos de Deva, Llantones y Cabueñes y las fuentes de Laviada, Fábrica del Gas, Los Campinos de Begoña, la plaza Clara Ferrer, Pelayo, Zarracina y la de Fonfría en Trubia (Cenero). En todas ellas habrá agrupaciones musicales amenizando la noche de San Juan a partir de las siete y las ocho de la tarde.



Espectáculo pirotécnico por San Juan en Poniente el pasado año. | J. Plaza

dos y actuaciones, en la plaza de La Guía con el Grupo de Coros y Danzas del Grupo Covadonga; en la fuente y lavadero de L'Arrionda de Llantones, con el Grupo «Excelsior»; en la fuente de Zarracina, con la Agrupación Folclórico Asturiana «Los Xustos»; en la fuente de Fonfría de Trubia, en la parroquia de Cenero, con el Grupo Folcórico «El Turruxón»; en la plaza Clara Ferrer, con Coros y Danzas «Flor de Xaranzaina»; en la fuente de Los Campinos, en Begoña, con la Asociación de Coros y Danzas Jovellanos; en la Fábrica del Gas, con el Grupo Folclórico «Trebeyu»; y en la fuente y lavaderu del Trole, en Cabueñes, con el Grupo Folclórico «Xirigüenlu». El broche lo pondrán en la fuente de Laviada a las 20.30 horas el Grupo Folclórico «El Xolgoriu».

En cuanto a los actos de Poniente se iniciarán a las nueve con Banda de Gaitas «La Magüeta» y la
Banda de Gaitas «Jovellanos». Más
tarde, ya en el escenario de la playa,
las bandas de gaitas «Conceyu de
Xixón» (22.15 horas), «Noega»
(22.45 horas) y «Villa de Xixón»
(23.15 horas) completarán los actos
previos a los fuegos artificiales y la
hoguera en torno a la medianoche.
Pirotecnia Zaragoza será la empresa encargada del espectáculo de

Pirotecnia Zaragoza será la empresa encargada del espectáculo de hugos artificiales que se producirá a las 23.50 horas, como antesala al encendido de la hoguera de San Juan y el baile de la danza prima. Y una vez finalice la fiesta no decaerá, ya que la actuación de la orquesta «Cayenna» mantendrá viva la llama de la ilusión en la noche más mágica del año.

